

NICOLAS LAURENT ROMOR

REAL ESTATE GROUP

**3 Pièces**

**59 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84969950 VA P**

**950 000 €**

**Beaulieu-sur-Mer**

Appartement à vendre (06310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé sur la commune de Beaulieu sur mer, proche du centre ville, bel appartement traversant en dernier étage de type 3 pièces entièrement rénové avec goût d'environ 60m2. Il se compose comme suit : un séjour / cuisine donnant sur une terrasse avec vue mer, deux chambres avec rangements, une salle de douche, un wc indépendant. Le bien bénéficie de deux terrasses dont une avec vue mer, de la climatisation réversible et d'une cave. Possibilité d'acquérir un stationnement en sus. Honoraires à la charge du vendeur.

Located in the commune of Beaulieu sur mer, close to the town center, beautiful 3-room apartment on the top floor, entirely renovated, approx. 60m2. It features a living room/kitchen opening onto a terrace with sea view, two bedrooms with storage space, a shower room and separate toilet. The property benefits from two terraces, one with a sea view, reversible air conditioning and a cellar. Additional parking available. Agency fees due by the seller

**NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE**

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)